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 2024-2025 年度 第 2061 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：市原久典 幹事：五十畑嘉 広報委員会リーダー：若月章男 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 

 

 

 

 

 

    司 会                齋藤 芳哲 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「我らの生業」   

 

    ビジター紹介             佐々木 隆 委員 

    

§ 松本裕功 様（株）カルチャーバンクスタジオ 

§ 稲葉克明 様（株）宇都宮コミュニティメディア 

 

    会長挨拶                市原 久典 会長 

    

     本日は、株式会社 宇都宮コミュニティメディア代表取締役・局長 稲葉 克明さまにお越しいただい

ております。本日の卓話よろしくお願いします。 

今月は職業奉仕月間です。 

先日、元金融庁長官の遠藤さんと話す機会がありまして、遠藤さんが大切にしている『優れた上司が

実践する 8つの習慣』という話をさせていただき、会長あいさつとさせていただきます。 

１．部下と定期的に対話(1on1ミーティング)を行い、具体的かつ建設的なフィードバックを行う。 

２．部下にできることは任せて、マイクロマネジメントをしない。大きな課題にチャレンジできるよう、

少し高い目標を設定する。 

３．部下のことを、仕事だけでなく、ひとりの人間として見て、思いやりを持って接する。部下の成功と

心身の健康を気にかけている事を態度で示す。 

４．優先順位の高い仕事にチームを集中させ、成果を挙げる。上司として、チームの目標実現にとって障

害となるものを取り除く。 

５．コミュニケーションを常に双方向で行う。部下の話に耳を傾け、部下と情報を共有する。部下が自由

に意見を言えるオープンな環境をつくる。 

６．部下のキャリア開発を支援する。 

７．（たとえ困難の中にあっても、）チームの目標と戦略を常に明確に示す。 

８．部下にアドバイスできるに足る重要で技術的な専門知識を持っている。 必要があれば袖をまくり上

げ、部下と一緒に課題に取り組む。 

1 月 第 2 例会          

2025 年 1 月 15 日(水)      会員数 57名 出席 31 名 

名 
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以上の 8つです。参考になりましたでしょうか？という事で 今週も、明るく楽しく元気よく参りまし

ょう。 

 

    幹事報告                五十畑 嘉 幹事 

 

§ 本日の例会後、地下会議室にて理事会を開催します。役員・理事の方はご参加下さい。 

§ 今月のロータリーレートは 1ドル 157 円です。 

§ ガバナー月信 1 月号が地区ホームページに掲載されています。今月号では地区職業奉仕委員長を務め

る田中会員の寄稿もありますので、ぜひご一読ください。 

§ ロータリーの友 冊子以外に電子版もあります。アドレスやパスワードなどを回覧しますのでご確認

ください。 

 

    プログラム委員会報告        澤村 彬男 委員長 

 

§ 1 月 29 日(水)移動例会 大谷資料館見学のご案内をしておりますが、出欠のご回答をよろしくお願い

致します。  

 

    スマイルボックス委員会報告      川辺 康子 委員長 

 

§市原久典会長  本日の卓話、株式会社 宇都宮コミュニティメディア代表取締役 稲葉克明様、よろし

くお願い致します。 

§嶋田辰雄副会長 宮ラジ稲葉様、本日の卓話、よろしくお願い致します。 

§若林博純会員  稲葉様卓話楽しみにしております。 

§猪瀬龍之介会員 本日の卓話者、稲葉様いつも大変お世話になっております。本日はどうぞよろしくお

願い致します。 

§横尾憲一会員  ミヤラジさんには自分も娘もお世話になっております。よろしくお願い致します。 

§中野智之会員  松本様、宇都宮南ロータリークラブ例会にようこそお越しくださいました。 

§田中正夫会員  昨日、東ロータリークラブで卓話をしてきました。 

§笠原正人会員  寒さ厳しい折、昨年暮れにはとうとうコロナにかかってしまい、つまらない正月を過

ごしました。皆さんインフルエンザにも気を付けましょう。 

§村上芳弘会員  毎日寒いですが、風邪をひかないように気を付けましょう。 

§若月章男会員  先週の例会はドタキャンでした。お詫びにスマイルします。 

§関 享一会員  今年もよろしくお願いします。本日の卓話を楽しみにしています。 

§塩田 潔会員  寒いですね！頑張りましょう！ 

§坂本昭一会員  妻の誕生祝に蘭を齋藤様に届けていただきありがとうございました。 

§齋藤芳哲会員  本日もよろしくお願いします！ 

§川辺康子会員  新年会、欠席してしまいましたので、改めて今年もよろしくお願い致します。ゴルフ

大会に貢献できるよう頑張ります！！また、引き続き今年もスマイルよろしくお願い

致します。 
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目的指定スマイル 

§中野智之会員 ￥10,000 インターアクトへ 

 

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  16 名 金額  18,000 円  

目的指定スマイル  1 名 金額 10,000 円 

 

    招待卓話 

 

稲葉 克明 様 (株)宇都宮コミュニティメディア代表取締役・局長 

 

「ミヤラジ」とは… 

「ミヤラジ~宇都宮 愉快な情報局」は、わがまち「宇都宮」を、もっと愉快なまちにしたいという想い 

から、2011年 5 月から、「つたわる。つながる。楽しめる。」を活動コンセプトに、インターネットの 

USTREAM(動画配信サービス)や、ツイッター、フェイスブックなどの「SNS(ソーシャル・ネットワーキ 

ング・サービス)」を活用した、市民参加型の情報発信を行ってきました。 

2013 年 4月からは、宇都宮市大通りの大型ビジョン「ミヤラジ・バンバ・ビジョン」の広告放映なども 

 お手伝いをスタート。2014年 7月からは、みんなの経済新聞ネットワークの「宇都宮経済新聞」のお手 

伝いもしています。 

活動の始まり… 

皆さんは「コミュニティ FM放送局」というものをご存じでしょうか? 

県域の放送ではなく、さらに小さな市町村レベルの情報を細かく伝える地域放送局のことです。 

私たちが活動を始めた 2010 年には、「コミュニティ FM放送局」は、全国に 250局以上もありますが、 

栃木県には 1 局もありませんでした。1局もなかったのは栃木県だけだったのです! 

(※2015 年 11 月に県内初のコミュニティ FMが栃木市で開局しています。2016年 4月現在で全国に約 

300 局のコミュニティ FM 放送局があります。) 

そこで、2010 年 4月から、「宇都宮コミュニティ FM研究会」と称する活動を開始。当初メンバーは約 

30 名。月に 1~2 度集まって、新しい地域情報発信の在り方や運営についてのアイデアを出し合いまし 

た。真っ先に決めたのが、将来的なラジオ局の名称とロゴマーク!(気が早い!) 

「宇都宮のラジオ局」だから、「ミヤ」+「ラジ」! これが現在の「ミヤラジ」の始まりです。 

「できることから始めよう!」 

研究会活動を通して、実際に放送局を創るには課題も多いことも解りました。 

設備投資、運転資金など多額の資金も必要です。また、ブログやツイッターなど、無料のコミュニケー 

ションツールも広がり、「今さらラジオ?」という声も聞かれましたそんな中、2011 年 3月 11日、東日 

本大震災が発生。…改めて地域情報を発信する重要性を痛感しました。 

「とにかく、できることからやろう!」と、2011 年 5月 25日、動画配信サイト「USTREAM」を使った情 

報発信「ミヤラジ~宇都宮 愉快な情報局」の配信が始まりました。 

「石の上にも…!?」 

「USTREAM」での情報発信は、毎週水曜日夜 7時から、市中心街のお店のスペースをお借りして即席の 

スタジオ(固定の「スタジオ」はありません)から配信。インターネット上での放送のため、視聴者との 

リアルタイムでコミュニケーションがとれる点や、全国(全世界)から視聴できる点は、既存の放送局と 
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比べて大きなメリットです。「市民向けのイベント情報」「日本全国に向けた宇都宮情報の発信」など参 

加者の想いによって、様々な番組をつくることも可能です。 

活動を続けていると、いろいろな方面から声を掛けていただくことも増えました。番組の内容も、各種 

団体の活動紹介、イベント紹介、スポーツチームのコーナー、地元キャラクターやローカルヒーローの 

コーナー、アーティストさんのミニライブなどなど、地域を盛り上げようという想いのある方々が出演 

してくださいました。 

そんな USTREAM での情報発信活動も丸 5年が過ぎ、このままでは何とも「中途半端」なままになってし 

まう気配が…というタイミングで、栃木市で「県内第 1号のコミュニティ FMが開局」! 

コミュニティ FM 局設立へ 

栃木市でコミュニティ FM が開局したことで、地域情報の発信に注目が集まり、「県内でもコミュニティ 

FMの開局が増えるはず」… そう考えた私たちは「宇都宮は何としても自分たちの手で開局しなければ」 

と、すぐに開局に向け動きました。 

・2015 年 12月、宇都宮コミュニティ FM開局推進会議を設置。 

・2016 年 4月には、放送局運営会社となる「株式会社 宇都宮コミュニティメディア」を設立。 

オリオン通りに「放送スタジオ」を構え、アンテナは宇都宮市役所の屋上に設置できるよう交渉を 

開始しました。 

・同年 8月には、スタッフ(パーソナリティや営業など)を一般公募。 

ラジオ放送を軸として、メンバーズクラブ「ミヤラジ+(プラス)」や、フリーマガジン「ミヤラジ+(プ 

ラス)マガジン」を展開し、わがまち「宇都宮」をガンガン応援しちゃいます!インターネットのソー 

シャルツールも活用しながら、みんなで創る市民メディアの構築を目指します! 

いよいよ開局! 

2017 年 3月 8 日(水)、オリオンスクエアで午前 9時 15分から「開局式典」を行い、総務省 関東総合通 

信局 局長、宇都宮市長、宇都宮市議会議長、宇都宮商工会議所 会頭、NPO 法人 宇都宮まちづくり推進 

機構 理事長、宇都宮オリオン通り商店街振興組合理事長、オリオン通り曲師町商業協同組合理事長の 

列席のもと、ついに「午前 9時 38分」に本放送を開始しました。 

3月 8日(ミ・ヤ)の日の、9時 38(ミ・ヤ)分に、開局した「ミヤラジ」!たくさんの方の応援で産まれた 

まちの小さな放送局。皆さんに可愛がってもらえるよう、スタッフ一同頑張ります!乞う、ご期待!! 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告   猪瀬 龍之介 委員長 

 

     会員数   57 名   

出席数   31 名    

欠席数    26 名    

   

 

例会予定  

第 2062 回  1 月 21 日(水) 

会員卓話 

村上芳弘会員 

「ひとりごととしての感謝」 
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    プログラム     

 

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

第 2063 回 

1 月 29 日(水) 
11：00～13：30 

移動例会 

会社見学 大谷資料館 
別途案内 

 


